

日本中華總商會が第17回世界華商大会期間中に CCCJ NIGHT を主催！

9月9日～11日に、第17回世界華商大会（WEEC）が、マレーシア・クアラルンプールの吉隆坡会展中心（KLCC）で開催されました。

大会期間中の9月10日に、日本中華總商會(以下「CCCJ」)は、グランドハイアットクアラルンプールホテルにて「CCCJ NIGHT」を開催しました。CCCJ NIGHTには、マレーシア、ミャンマー、インドネシア、香港、マカオ、シンガポール、韓国、オーストラリア、英国、ドイツ、アラブ首長国連邦、カナダなど、各国地域の中華總商會の代表者たちが参加をしました。CCCJ NIGHTの開幕挨拶において、蕭敬如会長は、CCCJが歩んできた25年の歴史を語り、日本企業を世界的なグローバル化の波に乗せていくという目標を示し、共に手を携えていこうと呼びかけました。マレーシア中華總商會の盧成全總會長は挨拶で、CCCJに感謝の気持ちを述べました。また、香港中華總商會の蔡冠深會長は挨拶で、CCCJの25周年を心から祝福しました。嚴浩評議員會會長は、祝杯の挨拶で、CCCJはマレーシア中華總商會などに学び、共に進歩し、華商事業の発展に貢献していくことを述べました。



(左上) 日本中華總商會 蕭敬如會長 (右上) マレーシア中華總商會 盧成全會長
(左下) 香港中華總商會の蔡冠深會長 (右下) 日本中華總商會 嚴浩評議員會長

さらに、CCCJ NIGHT では、KLP48 の活気あふれる舞台パフォーマンスが会場を盛り

上げました。



KLP48 と各国中華總商會代表者との集合写真

徐志敏常務副会長は、CCCJ NIGHT の閉幕挨拶で、CCCJ が今後もその独自の強みを活かし、日本華商と世界華商との連携を強化し、地域の平和と経済の安定した発展に貢献していくことを誓いました。



徐志敏常務副會長

CCCJ NIGHT は、CCCJ 代表団メンバーや各国の参加者から高く評価され、華僑同士が手を携え、力を合わせていこうという雰囲気にも包まれながら、成功裏に終わりました。

日本中華總商會 事務局
2024年9月10日